

MENSAJE DEL COMITE EDITORIAL

Estimados lectores,

Es con mucho orgullo que les presentamos esta edición número 24 de Hipócrates Revista Médica, correspondiente al primer periodo del 2011. Este número representa una edición especial, al incluir por primera vez un artículo original, el cual analiza la prevalencia de patógenos aislados en la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales Externos del Antiguo Hospital Civil de Guadalajara.

Evidencia de nuestra “continua evolución”, notarán cambios importantes en el formato de la revista. El abstract se presenta en inglés, sobre todo con el propósito de impulsar la práctica de la escritura y lectura de documentos en inglés, ya que gran parte de la literatura médica actual se presenta en dicha idioma. Observaran también la identificación de autores correspondientes con su información de contacto para dudas y aclaraciones. Así mismo, apreciaran la abreviatura oficial de la revista en la parte baja de cada página, otorgada por Latindex. Por último, contamos con una convocatoria renovada con la intención de plasmar de manera concreta algunas cuestiones de nuestros procesos y enfoques de las diferentes secciones de la revista.

Todos estos cambios nos llevan al cumplimiento de nuestras actividades con criterios internacionales establecidos para la publicación de revistas biomédicas. Cambios de esta índole seguirán en los próximos números hasta lograr la revista que merece ser punta de referencia para médicos en formación del OPD Hospital Civil de Guadalajara, y en seguida de todo México.

Dicho esto, les invitamos a aprovechar esta edición excelsa, recordándoles que próximamente nuestra nueva página web estará disponible para consulta.

Comité Editorial